



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

caisses

Question écrite n° 46461

## Texte de la question

Mme Thérèse Guilbert attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation de certains jeunes retraités qui rencontrent des difficultés à obtenir leur première pension. En effet, certaines caisses d'assurances retraite accusent un retard important dans le traitement des dossiers, notamment dans le Languedoc-Roussillon, la Picardie et le Nord, où les demandes ont considérablement augmenté par rapport à l'année 2012. Aussi, cette situation n'est pas sans entraîner des difficultés financières pour certains jeunes retraités et leurs familles, parfois dans l'attente du versement de leur pension depuis plusieurs semaines. C'est pourquoi elle la remercie de bien vouloir lui indiquer les mesures que le Gouvernement entend prendre afin de permettre le traitement des dossiers dans les délais requis.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Thérèse Guilbert](#)

**Circonscription :** Pas-de-Calais (5<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 46461

**Rubrique :** Retraites : généralités

**Ministère interrogé :** Affaires sociales et santé

**Ministère attributaire :** Affaires sociales, santé et droits des femmes

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [17 décembre 2013](#), page 13041

**Question retirée le :** 30 septembre 2014 (Fin de mandat)